
ZUBLENA, CHIESTO CAS ABBASSAMENTO LIMITI 
EMISSIONI ''RISPETTATI LIMITI AIA''

(ANSA) - AOSTA, 30 NOV - ''La Cogne acciai speciali ha rispettato i limiti 
imposti alle emissioni dall'Autorizzazione Ambientale Integrata, che 
scadrà alla fine dell'anno. Naturalmente teniamo conto di possibili 
miglioramenti e abbiamo chiesto un ulteriore abbassamento dei limiti''. 
Lo ha detto l'assessore regionale all'ambiente, Manuela Zublena, 
rispondendo alle domande dei giornalisti durante la conferenza stampa 
sull'attività della Giunta. 

''Dalla scorsa primavera - ha aggiunto - sono iniziate le attività per arrivare al 
rinnovo dell'Aia, che disciplina le forti emissioni e ha durata quinquennale. 
Abbiamo anche chiesto una valutazione all'Arpa''. (ANSA).


